

SECURE SD-WAN

flexWAN

| ¿CÓMO TE AYUDAMOS DESDE TELEFÓNICA TECH?

Nuestro servicio convergente de red y seguridad flexWAN, gestionado por nuestros expertos de Telefónica Tech, protege a tu empresa de las amenazas del futuro

Las organizaciones necesitan evolucionar ahora para enfrentarse a las amenazas del futuro. A medida que más empresas se trasladan a la nube, **la red empresarial se transforma en una red altamente distribuida, heterogénea y, por tanto, más vulnerable**. Las amenazas cibernéticas, en consecuencia, aumentan rápidamente y **gestionar múltiples soluciones de seguridad es complejo y costoso**.

En **Telefónica Tech ofrecemos un servicio de red y seguridad completamente convergente**, desde el equipamiento hasta los procesos comerciales, de provisión y operación, garantizado por especialistas de nuestros equipos de operaciones.

Hemos evolucionado la tecnología SD-WAN con funcionalidades avanzadas de seguridad de la mano de nuestra solución flexWAN, poniendo a tu disposición las tecnologías de los fabricantes posicionados como líderes en el mercado de WAN y Seguridad durante la última década.

| ¿A QUIÉN VA DIRIGIDO ESTE SERVICIO?



Organizaciones grandes y medianas tanto nacionales como internacionales (tamaño medio de sedes entre 10 y 200 usuarios) **que requieren todas las funcionalidades comunicaciones seguras entre sedes y seguridad perimetral**. Conectividad, segmentación y optimización de aplicaciones.



Organizaciones grandes y medianas que requieren funcionalidades avanzadas SD-WAN, visibilidad, detección de amenazas, control del dato y remediación.

NUESTRA PROPUESTA DE VALOR

Nuestro servicio

En Telefónica Tech ofrecemos una solución integral de red y seguridad de flexWAN con tecnologías líderes en el mercado que permite centralizar la gestión y obtener visibilidad y control sobre los escenarios de red y seguridad más complejos.

Acompañamos a las empresas desde el equipamiento hasta los procesos comerciales, de provisión y operación. Incluye integración con la red, instalación y provisión del dispositivo, operación, soporte y evolución proactiva del servicio en base a análisis del mercado y necesidades del cliente.

¿Qué te permite?

Este servicio te permitirá:

- › **Adoptar la tecnología líder en el mercado** de WAN y seguridad, **funcionalidades avanzadas y portfolio completo.**
- › **Aumentar tu propia capacidad de proteger a tu empresa y empleados** ante las **persistentes amenazas cibernéticas.**
- › **Contar con una provisión de red y seguridad asesorada por especialistas** que diseñan una solución a medida, operan el servicio y te ayudan a evolucionarla.

Beneficios del servicio

Modelo comercial sencillo y modular

Ofrecemos un modelo de pago mensual personalizado sin inversión previa en HW, licencias y plataformas. Incluye la activación de todos los elementos del servicio y funciones de seguridad a través de nuestro equipo de expertos.

Portal de gestión en tiempo real

Facilitamos la detección y resolución temprana de incidencias a través de la monitorización del servicio en tiempo real. El cliente dispone de reportes personalizados y gráficas de lectura del estado de su red y servicios de seguridad.

Entrega transparente del servicio

Diseñamos soluciones adaptadas a los requerimientos del cliente. Un técnico especializado se encargará de poner el servicio en marcha y la plataforma será gestionada por Telefónica en la nube para asegurar la privacidad de los datos.

Atención al cliente y gestión por especialistas

Contamos con equipos optimizados de atención al cliente disponibles 24x7x365 para la identificación temprana y resolución de incidencias, así como la agilidad en la gestión de cambios de configuración.

Valor diferencial de Telefónica Tech



Proveemos asesoría especializada para diseñar una solución de red y seguridad coherente, a medida y escalable.



Ofrecemos gestión de reportes y monitorización proactiva de red para detección y resolución temprana de incidencias.



Atendemos cualquier inquietud a través de nuestro equipo de soporte 24x7x365.

EQUIPO Y LOGROS

Nuestros equipos

- › Gestión y visibilidad unificada de todas las soluciones de conectividad en un servicio: oficina, datacenters, sites Cloud y entornos remotos.
- › Escenarios certificados con la red internet y MPLS de Telefónica.
- › Extenso catálogo de HW certificado por Telefónica.
- › Funcionalidades avanzadas de red SD-WAN + MLPS.
- › Equipos especializados en soporte y tecnología con certificaciones en Fortinet.
- › Portafolio integrado con la seguridad.
- › Filtrado web. Filtrado URLs.

Logros

- › Más de 6K sedes instaladas en el servicio flexWAN.

MODELO COMERCIAL

Ofrecemos un modelo comercial sencillo y modular. Cuota mensual cuyo precio varía en función del número y tamaño de las sedes y licencia elegida. Sin inversión previa en HW, plataformas o licencias, fácil activación de licencias y funciones de seguridad con todo lo necesario para estar protegido. El precio de sede por mes incluye todos los elementos del servicio (HW, licencias, operación y plataforma).

Fácil activación de licencias: no requieren cambio de equipamiento en sede. Un equipo de expertos llevará a cabo el análisis para incluir la configuración de la nueva licencia y los cambios de licencia no tienen impacto en el servicio, solo cambian las funcionalidades de las que se disponen.

PARTNERS RELACIONADOS

FORTINET

SERVICIOS RELACIONADOS

flexSITE

Solución que integra servicios de SD-Branch (WiFi & LAN, SD-WAN seguro) para el extremo a extremo de tu red empresarial.



Security Edge

Servicio diseñado para un acceso seguro a Internet y a las aplicaciones corporativas, desde cualquier lugar y dispositivo.



Secure Internet Access

Te proporcionamos capa de seguridad avanzada sobre los accesos a Internet protegiendo la empresa frente a amenazas de malware y ataques externos, así como control en la navegación.



Contáctanos para empezar la transformación digital de tu organización.

